

Verabschiedung von Dr.-Ing. Dr. h.c. Thomas Emmer



Am 13.04.2021 wurde Dr.-Ing. Dr. h.c. Thomas Emmer durch Prof. Dr. Matthias Hackert-Oschätzchen verabschiedet. Nach seinem Motto „Dem Ingenieur ist nichts zu schwere – wenn dieses nicht, so geht doch das!“, gestaltete Dr. Emmer sein langjähriges Wirken in Forschung und Lehre am IFQ. Dr. Emmer engagierte sich in zahlreichen Projekten mit wissenschaftlichen Einrichtungen und Unternehmen im In- und Ausland.

Mit den Worten „Besonders lag mir die fundierte Ausbildung der Studierenden am Herzen, die ich gern im Rahmen einer Vielzahl von Lehrveranstaltungen und durch die Betreuung von Bachelorarbeiten und Masterarbeiten intensiv und engagiert begleitet habe.“ verabschiedete sich Dr. Emmer vom Team des IFQ.

Foto: IFQ
